



Corte de Cuentas de la República Presidencia

ESTIMADO COMPAÑERO/A

La actual administración de la Corte de Cuentas de la República, que me honro en presidir, cumple hoy, 31 de julio, su primer año de gestión. Hace un año que la honorable Asamblea Legislativa juramentó a los licenciados Raúl Antonio López y Marco Antonio Grande Rivera, como Primer y Segundo Magistrado, respectivamente, y a este servidor como Presidente de esta institución.

Lo digo con toda sinceridad: hemos trabajado a conciencia para hacer de la Corte de Cuentas un organismo respetado no solo a nivel nacional sino fuera de nuestro país partiendo de un esquema ordenado y con la única mira de que la fiscalización y el control de los recursos públicos nacionales sea en beneficio del pueblo salvadoreño.

Esa ha sido nuestra hoja de ruta y la vamos a mantener durante nuestra gestión, para que al final podamos decir, con toda seguridad, que la Corte de Cuentas es una moderna y sólida estructura de la fiscalización y el control en El Salvador. Todo esto gracias a que contamos con un talento humano profesional y dedicado, que siente amor y entrega por esta divisa; y lo hace con calidad, mentalizándose en el carácter de un trabajo basado en los estándares internacionales y en la mejora continua hacia la calidad.

Para el día 30 de julio, convoqué al personal- y aquí incluyo a las tres Regionales- para una rendición de cuentas que tuvo lugar en la sede central; asimismo, circulará un mensaje de toda nuestra labor en un periódico de mayor difusión nacional, dirigido al pueblo salvadoreño. Quiero significar que mi rendición de cuentas es para todos, para el país y para ti, que formas parte de esta gran Institución; así nos percatamos de lo que hacemos y los propósitos para el segundo año, que son siempre un trabajo fuerte y dedicado, para transitar por los caminos del desarrollo nacional en todo su contexto. Te insto a que ingreses a nuestra página web institucional.

En agosto arrancamos con el segundo año, y en tanto y cuanto vayamos deshojando los meses de este calendario gregoriano, así vamos a seguir avanzando; tenemos que mantener el ritmo.

Nos espera un semestre de mucha capacitación, de intenso trabajo para cumplir con el Plan Anual Operativo de la Institución y de seguir estrechando cooperación con los entes externos. Por ejemplo, nos reunimos con los señores alcaldes y concejales de todo el país para que conozcan la Ley de la Corte de Cuentas y otras disposiciones que les permita hacer una buena gestión; tenemos que firmar algunos convenios interinstitucionales; seguimos manteniendo contactos con otras EFS para estrechar nuestras relaciones de trabajo y, se nos viene la preparación de un encuentro regional de primer nivel, como es la Cuadragésima Reunión de las EFS adscritas a la OCCEFS.

De todo esto te informaré mensualmente como hoy. Mientras tanto, tomemos un justo y merecido descanso con motivo de las Fiestas Agustinas. Disfrutemos de las cosas buenas de la vida, hagamos buen uso del tiempo y pongámonos en paz con el Todopoderoso, que es el mismo Salvador del Mundo. Que el 7 de agosto vengamos a nuestro puesto de trabajo recargados y con voluntad para seguir sirviendo a nuestro pueblo. ¡FELIZ VACACIÓN!


Lic. Johel Humberto Valiente
Presidente

